(Partido Socialista y Unión General de Trabajadores)

FONDO DE SOLIDARIDAD INTERNACIONAL (Internacional Obrera Socialista y Federación Sindical Internacional)

> VALENCIA: Mariana Pineda, 11 Teléfono 10.405

Valencia, 7-6-1937. Quisend year

Comisión Ejecutiva de la U.G.T. VALENCIA.

Estimados compañeros:

Para vuestro conocimiento, os remito copia de la carta que con esta fecha dirijo al compañero Francisco F. Bolaños, Subsecretario del Ministerio de la Guerra, relacionada con el Comité Español de Fondo de Solidaridad Internacional.

Agradeciéndoos apoyeis cuanto en la misma se interesa, queda vuestro y de la causa de los trabajadores,

(E. Santiago)

abests ish infinged estimod teb ordmein omos estherns em sup of

ob adiosts al a correct is eaself and aleasons at respons to chegraons and all a some standard, it responses to chegraons and a second to can be compared to compare and a second to compare and a second to compare a second to c

upleud torive y habilandstag us tariberds Compañero Francisco Fernandez Bolaños.
Subsecretario del Ministerio de la Guerra.

devidented the compared to the

Nos han restituido al fin, los 19 camiones STUDEBAKER, enviados por - la Internacional y que en mala hora desde la Dirección de Transporte se creyeron en el derecho de poder disponer de ellos de la manera más arbitraria dando lugar a que el sábado se amotinara la gente en Onteniente y que hubiesen podido ocurrir, sin la serenidad de nuestros compañeros, hechos lamentables e irreparables.

de de menifesterla que consigu colebora el compañero Vicente Mata,

Quisiéramos poder evitar todas estas cosas y para ello se me ocurre pensar que el Gobierno debiera reconocer al Comité Español de Fondo de Solidaridad Internacional, como una Entidad que funciona bajo el control del Gobierno por nuestra mediación.

No voy a hacer aquí el resumen de las arbitrariedades que se han cometido con nosotros y las diversas incautaciones de mercancias que hemos tenido que aguantar. Como yo me figuro que Vds. participan del deseo de que el Comité Español de Fondo de Solidaridad Internacional, pueda cumplir su misión, estimo necesario que el Gobierno tome cartas en el asunto, ya sea de una manera pública en la manera que estimen pertinente o bien dándome

an documento que me acredite como miembro del Comité Español del citado do de Solidaridad Internacional, para que nadie ni ninguna autoridad civi o militar pueda ocasionarnos ningún atropello y pueda yo hacer valer la pe-sonalidad del Comité y evitar así muchos disgustos.

He de manifestarle que conmigo colabora el compañero Vicente Mata, encargado de recoger la mercancia que llegue al Puerto o a la Estación de ferrocarril, y Antonio Jimenez, que actúa como responsable de las caravanas que organiza con las expediciones. Estos dos compañeros, necesitan igualmente como colaboradores del Comité Español, algún documento que les permita acreditar su personalidad y evitar cualquier tropiezo.

Si tuviera necesidad de mayor información, estoy dispuesto a dársela. Ya sabe Vd. que el Comité Español de Fondo de Solidaridad Internacional
está formado por el compañero Carlos Hernandez Zancajo, en representación de
la U.G.T., Juan Delvigne, en representación de las dos Internacionales y el
que suscribe por el Partido Socialista. Tenemos un reglamento que está basado en el que tiene el Fondo de Solidaridad Internacional, y aunque no se trata más que de un documento privado hecho por los organismos interesados y de
común acuerdo, le tengo a su disposición si acaso le hiciera falta.

Espero, querido Bolaños, se tomará Vd. mucho interés para evitar incidencias que de reproducirse serían muy lamentables.

Con este motivo, le saluda cordialmente, repod comercialmente penser que el Gobiera dobiera recenções al Comité Español de Fondo de So-lideridad Internacional, como una Entidad que funcione bajo el control del Gobierno por nuestra mediación.

-oo and ee sup ashabelrardlors and ob some ear Is le (Enrique Santiago)

somed our saioneeres ab asacionsuaggi asstavib asi y sortoson nos oblica our en oblica de como de la secolo de como de . . el Comité Espanol de Fondo de Bolidabidad Internacional, pueda compilir au

misión, estimo necesario que el Gobiero toma cartas en el saunto, ya sea de una manera pública en la manera que estimen pertinente o bien dendome

Relación de los gastos e ingresos habidos desde el mes de noviembre de 1936, hasta el 11 de marzo de 1937.

GASTOS	INGRESOS
Nobre A Carlos Hernández s/ recibá	Entregado por la Unión General de Trabajadores. 2.500'- Entregado por el Partido Socia- lista. 1.500'-
Dibre5 cartas por avión a París	
EneroSeis cartas por avión a París	
Febro - Dos polizas	
MarzoUn telegrama a Le Porthus	
Total3.732'20 RESU	M E N 4.000'-

P. S. Y U. G. T. Importan los ingresos.....

COMITÉ ESPAÑOL DEL EXISTENCIA EN CAJA....

FONDO de SOLIDACIDAD INTERNA AL 4.000 -267 180

000 0 0

ESPANOL COMITE (Partido Socialista y Unión General de Trabajadores) 000004

DEL

FONDO DE SOLIDARIDAD INTERNACIONAL (Internacional Obrera Socialista y Federación Sindical Internacional)

Valencia, 9-6-37.

VALENCIA: Mariana Pineda, 11 Teléfono 10.405

Comisión Ejecutiva de la U.G.T.

Estimados compañeros:

Necesito con toda urgencia, me deis un certificado acreditando mi representación en el Comité Español del FONDO DE SOLIDARIDAD INTERNACIO-NAL, para todos los efectos, especialmente cerca del Banco de España, a fin de poder utilizar una cuenta que ha puesto el Ayuntamiento de Madrid a nombre de este Comité, para los gastos que ocasionen las expediciones a Madrid.

El mismo certificado deberá comprender el nombre del compañero Carlos Hernandez, quien a su vez tendrá que delegar en mi para los efectos de la mayor facilidad, siendo así que el camarada Carlos Hernandez se encuentra ausente de Valencia en muchas ocasiones.

Esperando que a la brevedad posible atendais mi ruego, os saluda fraternalmente,

> P. S. y U. G. T. COMITÉ ESPAÑOL DEL FONDO de SOLIDARIDAD INTERNACIONAL

(E. Santiago)

CXXXXXX VALENCIA, 11 de junio de 1937

5.794/FP-PM.

Compañero Enrique Santiago. Presente

Estimado camarada:

En nuestro poder sus dos comunicaciones de 7 y 9 del morriente mes.

En relación con su carta de fecha 9, en la que solicita un certificado, suponemos que han equivocado la redacción, toda vez que usted ya debes estar en posesión del certificado del Partido Socialista, y el que nos interesa para el compañero Carlos Hernández, le extendemos hoy pero a nombre del camarada JOSE DIAZ ALOR, el que, a partir de hoy y por acuerdo de Ejecutiva, pasa a formar parte, en representación de la Unión General de Trabajadores y sustituyendo al camarada Carlos, en ese Comité Español de Fondos de Solidaridad Internacional.

Lo que le participamos para su conocimiento, quedando cordialmente suyos y de la causa.

POR LA COMISION EJECUTIVA:

El Tesorero,

Felipe Pretel,

Como Secretario acqidental de la Unión deneral de Trabajado-

DR) b

MEABAIADORES DE MISPANA

FUENCARRAL, 93 . .

WINDS SPENERAL DE

MUESTRA MUEVA DIMERRION

Union Coneral de Inglajadores suencaseal, se Moderno secretaria Madric

saulah debaran redactarse sal:

10M-13

CONTTE ESPANOL (Partido Socialista y Unión General de Trabajadores)

№00006

FONDO DE SOLIDARIDAD INTERNACIONAL (Internacional Obrera Socialista y Federación Sindical Internacional)

Valencia, 3-6-37.

VALENCIA: Mariana Pineda, 11 Teléfono 10.405

Compañeros de la Comisión Ejecutiva de la U.G.T.

VALENCIA.

Estimados compañeros:

Habíamos recabado de las dos Internacionales, nos enviasen camiones para tenerlos a nuestro servicio y asegurar de esta manera la expedición de víveres a Madrid con toda regularidad a medida que los recibiéramos; pues bien, esos camiones habían llegado y se encontraban desde anteayer en Onteniente para ser carrozados. Son camiones nuevos, marca STUDEBAKER de 3 toneladas, y anoche se presentó un Sargento con 19 chófers, para incautarse de los mismos, así, sin más, quieren apoderarse de un donativo hecho por la Internacional para favor del pueblo de Madrid.

Esta es la tercera vez que lo mismo ocurre. La semana pasada, Intendencia Militar se apoderó de 82 toneladas de víveres consignados a minombre y que venían a Valencia para ser destinados a Madrid. Hace algunas semanas, ocurrió lo mismo con una expedición de sosa.

Con esta misma fecha escribo una carta al compañero Negrín. Pre-

sidente del Consejo de Ministros y, al camarada Indalecio Prieto, protestan-do de que ocurran estas cosas, y ahora os digo a vosotros que si las mercancias que mande la Internacional no han de ser respetadas, yo presento la dimisión, porque es imposible poder ordenar el trabajo y tener que estar a cada momento disputando con elementos militares.

Ruego, por consiguiente, a esa Comisión Ejecutiva, se tome el máximo interés para que se respete lo que venga consignado a nombre de Carlos Hernandez o al mío, pues de lo contrarjo, nada tenemos que hacer.

En espera de vuestras instrucciones, os saluda cordialmente,

P. S. Y'U. G. T. FONDO de SOLIDARIDAD INTERNACIONAL anteaver en untaniedte bara ser sunrozados.

STUDIDAKAR de 5 tonelajes, y Stoche se presentí un Sargento con 19 chófors,
para incentarse se los dismos, est y sin más, cuieren apoderatas de un donativo de ho per la laternacional (bys favor del pueblo de hadrid.

tendencie militer se spederó de 62 tonelades de víveros consignados a milanomente y que venían a Valencia de 12 tonelades de víveros consignados a milanomente y que venían a Valencia de contra consignados a matril. Ence al milante es serientes, ocurrir la milanomente de contra consignados.

To Con esta misma feelya escribo una cartamal companero legrin, rre-

test: mercs' la '

XXXXXX VALENCIA, 4 de junio de 1937

5.545/JV-PM.

Exemo. Sr. Ministro de Defensa

Camarada Indalecio Prieto:

Le trasladamos copia de una carta que dirige a esta Comisión ejecutiva el camarada Enrique Santiago, en la que se nos denuncia lo que viene ocurriendo con los envíos de víveres que hacen las Internacionales con destino al heróico pueblo de Madrid. Dice así la citada comunicación:

"miones para tenerlos a nuestro servicio y asegurar de esta manera la "expedición de víveres a Madrid con toda regularidad a medida que los "recibiéramos; pues bien, esos camiones habían llegado y se encontra"ban desde anteayer en Onteniente para ser carrozados. Sin camiones "nuevos, marca STUDEBAKER de 3 toneladas, y anoche se presentó un Sargento con 19 chófers, para incautarse de los mismos, así, sin más, quie"ren apoderarse de un donativo hecho por la Internacional para favor "del pueblo de Madrid.

"Esta es la tercera vez que lo mismo ocurre. La semana pasada, "Intendencia Militar se apoderó de 82 toneladas de víveres consignados a mi nombre y que venian a Valencia para ser destinados a Madrid. Hace "algunas semanas, ocurrió lo mismo con una expaición de sosa.

"Con esta misma fecha escribo una carta al compañero Negrín,
"Presidente del Consejo de Ministros y, al camarada Indalecio Prieto,
"protestando de que ocurran estas cosas, y ahora os digo a vosotros que
"si las mercancias que mande la Internacional no han de ser respetadas,
"yo presento la dimisión, porque es imposible poder ordenar el trabajo
"y tener que estar a cada momento disputando con elementos militares.

"Ruego, por consiguiente, a esa Comisión ejecutiva, se tome "el máximo interés para que se respete lo que venga consignado a nombre de Carlos Hernández o al mío, pues de lo contrario, nada tenemos que "hacer"=

No dudando que por ese Ministerio se tomarán las medidas oportunas para que no se reproduzcan incidentes de esta naturaleza, dado el interés que para todos los antifascistas tienen estos actos de solidaridad y de ayuda de las Internacionales, que de esta naturaleza, dado el ridad y de ayuda de las Internacionales, que de esta naturaleza, dado el ridad y de ayuda de las Internacionales, que de esta naturaleza, dado el ridad y de ayuda de las Internacionales, que de esta naturaleza, dado el ridad y de ayuda de las Internacionales, que de esta naturaleza, dado el ridad y de ayuda de las Internacionales, que de esta naturaleza, dado el ridad y de ayuda de las Internacionales, que de esta naturaleza, dado el ridad y de ayuda de las Internacionales, que de esta naturaleza, dado el ridad y de ayuda de las Internacionales, que de esta naturaleza, dado el ridad y de ayuda de las Internacionales, que de esta naturaleza, dado el ridad y de ayuda de las Internacionales, que de esta naturaleza, dado el ridad y de ayuda de las Internacionales, que de esta naturaleza, dado el ridad y de ayuda de las Internacionales, que esta naturaleza, dado el ridad y de ayuda de las Internacionales, que esta naturaleza, dado el ridad y de ayuda de las Internacionales, que el ridad y de esta naturaleza, de esta natu